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Aos vinte e cinco dias do mês de junho de dois mil e dezoito, às 17h15min horas na sala nº 1 

145 da ESAG, reuniu-se ordinariamente o Departamento de Administração Empresarial da 2 

ESAG, com as seguintes presenças: Adrian Sanches Abraham, Alberto Russi Junior, Artur 3 

Santini, Carlos Roberto De Rolt, Clerilei Aparecida Bier, Dannyela da Cunha Lemos, Eduardo 4 

Trauer, Everton Luis Pellizzaro de L. Cancellier, Fábio Pugliesi, Felipe Eugênio Gontijo, Flávio 5 

Schroeder, Francisco de Resende Baima, Isabela Regina Fornari Muller, Jane Iara P. da 6 

Costa, José Luiz Fonseca da Silva Filho, José Matheus Trindade, Jovane Medina Azevedo, 7 

Julíbio David Ardigo, Júlio da Silva Dias, Marcelo Luiz Brocardo, Marco Antônio de Oliveira 8 

Vieira Goulart, Mário César B. Moraes, Nério Amboni, Osvaldo Faria de Oliveira, Rafael Tezza, 9 

Rafael Tadeu Vieira, Reinaldo de Almeida Coelho e Ruth Ferreira Roque Rossi. Ausências 10 

justificadas: Carlos Eduardo Freitas da Cunha, Denise Pinheiro, Eduardo Janicsek Jara, 11 

Fabiano Maury Raupp, Graziela Dias Alperstedt, Leandro Costa Schimitz, Luís Gonzaga 12 

Mattos Monteiro, Mileide M. F. Leal Sabino, Octavio Renê Lebarbenchon Neto e Sérgio 13 

Bittencourt. Ausentes: Aghata Frade Ferreira, Ana C. F. Goedert Wincler, Rafael Bassegio 14 

Caumo e Rodrigo Gabriel de Miranda.  À disposição: Marcus Tomasi. Licença: Greicy Kelly 15 

Spanhol Lenzi, Giselle Meira Kersten, Omar Said Omar e Marcelo Ribeiro Martins. 1. Leitura 16 

e Aprovação da ata da reunião de 04 de junho de 2018. Discutida e aprovada.  2. Posse 17 

dos representantes discentes no DAE. Interessado: DAE – Relator: Prof. Nério Amboni. 18 

O professor Nério apresentou os representantes discentes – Arthur Santini, Flávio Schroeder 19 

e José Matheus Trindade. O acadêmico Arthur agradeceu a oportunidade em representar os 20 

acadêmicos do curso de Administração Empresarial, além de comentar sobre a eleição do 21 

CONSUMI. O Prof. Nério informou que o DAE passa a contar com dois representantes 22 

discentes titulares e dois suplentes. 3. Autorização para viagem no exterior – aprovação 23 

ad referendum DAE. Interessado: Prof. Eduardo Trauer – Relator: Nério Amboni. A 24 

decisão ad referendum da Chefia do DAE foi discutida e aprovada por unanimidade. 4. 25 

Licenças-prêmio: 4.1 Solicitação de Licenças-prêmios. Interessado: Prof. Jovane 26 

Medina Azevedo – Relatora: Prof.ª Isabela Muller. A relatora fez a leitura do parecer e após 27 

discussão foi aprovado por unanimidade. 5. Licença sabática: 5.1. Solicitação de Licença 28 

sabática. Interessado: Prof. Jovane Medina Azevedo – Relatora: Prof.ª Jane Pereira da 29 

Costa. A relatora fez a leitura do parecer e após discussão foi aprovado por unanimidade. 6. 30 

Outros assuntos: 6.1 Informações final de semestre: 6.1.1. Planos de ensino com 31 

ementas inconsistentes em relação ao PPC: Interessado: DAE – Relator: Prof. Nério 32 

Amboni. O Prof. Nério informou que realizou uma avaliação dos planos de ensino com as 33 

ementas do PPC, onde foram constatadas divergências das ementas dos planos de ensino 34 

com as do PPC. Os planos de ensino com inconsistências foram reprovados pela Chefia do 35 
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DAE e devolvidos aos professores para ajustes. 6.1.2. 03/07 – Último dia para inclusão das 36 

frequências, avaliações e médias semestrais, pelos professores, no Sistema 37 

Acadêmico. Interessado: DAE – Relator: Prof. Nério Amboni. O relator ressaltou que os 38 

professores devem observar o prazo das inclusões das frequências, notas e observações do 39 

semestre 2018.1. 6.1.3. 5 a 11 Período de exames finais. Interessado: DAE – Relator: 40 

Prof. Nério Amboni. Prof. Nério comentou que o calendário dos exames finais já foi publicado 41 

pela Direção do Centro e de que os professores deverão estar atentos para as orientações 42 

estabelecidas por portaria do Centro, acerca dos jogos do Brasil na Copa do Mundo. 6.1.4. 43 

13/07 - Último dia para inclusão das avaliações dos exames e médias finais, pelos 44 

professores no Sistema Acadêmico e entrega dos diários de classe na Secretaria de 45 

Ensino de Graduação. Interessado: DAE – Relator: Prof. Nério Amboni. O professor Nério 46 

relembrou que a entrega do diário deverá ocorrer até o dia 13/07 por todos os professores na 47 

Secretaria Acadêmica. 6.1.5. Trabalhos Interdisciplinares: Problemas e Oportunidades. 48 

Interessado: DAE – Relator: Prof. Nério Amboni. O Prof. Nério informou que recebeu uma 49 

carta, contendo várias reclamações de alunos em relação ao Trabalho Interdisciplinar de um 50 

dos termos. Diante da situação, todos os Coordenadores de TI dos Termos deverão 51 

apresentar até 15/08/18 a estrutura e a composição do TI do semestre 2018.2. 6.1.6. 52 

Reformulação do Projeto Pedagógico do Curso de Administração Empresarial.  53 

Interessado: DAE – Relator: Prof. Nério Amboni. O prof. Nério iniciou o item apresentando 54 

informações sobre as reuniões do NDE já realizadas e de que o plano pedagógico está sendo 55 

orientado por 3 pilares: Tecnologia da Informação e da Comunicação, Empreendedorismo e 56 

Sustentabilidade. O professor também lembrou que o trabalho interdisciplinar será uma 57 

referência, já que os conteúdos das disciplinas estão sendo pensados e estruturados em torno 58 

dos trabalhos interdisciplinares de cada Termo/semestre. A nova proposta exigirá empenho 59 

de todos os professores e de outros segmentos envolvidos no processo. A professora Clerilei 60 

relembrou que a reunião do NDE para a reformulação do projeto pedagógico está ocorrendo 61 

na quinta-feira, às 17 horas e está aberta aos professores que desejarem participar, 62 

independente destes integrarem ou não o NDE. O professor Nério comentou que o NDE 63 

estudou a possibilidade da criação da linha de formação voltada para tecnologia e, diante da 64 

nova filosofia de reformulação do PPC, chegou-se à conclusão de que os conteúdos de TIC 65 

estarão contemplados na proposta. O professor Nério ressaltou que isso não significa não 66 

focar em tecnologia, mas que o perfil do egresso esteja fundamentando nos três pilares. O 67 

professor Marinho questionou sobre o projeto voltado para as EBT’s que tinha sido discutido 68 

com a comunidade. O Prof. Nério respondeu que ainda não foi apresentado a comunidade a 69 

discussão, pois está em fase inicial, porém quando oportuno os representantes das EBTs 70 
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tomarão conhecimento da proposta. O professor Júlibio argumentou que a proposta discutida 71 

no NDE, também, trabalha com a tecnologia, tendo um contorno melhor do que a proposta 72 

elaborada com os representantes das EBTs. O prof. Everton ressaltou que é necessário 73 

verificar as habilidades que o curso pretende desenvolver e quais que o mercado está 74 

carecendo. O acadêmico José comentou que a discussão é relevante e que há também, no 75 

estado, uma demanda por parte das indústrias e do empreendedorismo. 6.1.7. Planejamento 76 

Pedagógico julho 2018. Interessado: DAE – Relator: Prof. Nério Amboni. O prof. Nério 77 

comunicou que o departamento irá se reunir em 23 e 24 de julho para planejar e realizar 78 

atividades de caráter pedagógicos. 6.1.8. Semana dos Calouros. Interessado: DAE – 79 

Relator: Prof. Nério Amboni. O prof. Nério avisou que a recepção dos calouros seguirá a 80 

sistemática já adotada no semestre 2018.1. 6.1.9. Jornada Acadêmica do Curso de 81 

Administração Empresarial – Setembro 2018. Interessado: DAE – Relator: Prof. Nério 82 

Amboni. O prof. Nério comunicou que a jornada ocorrerá nos dias 11 e 12 de setembro. O 83 

acadêmico Arthur comentou que o CAEMP já está agendando as palestras e de que ocorrerá 84 

processo seletivo para ingressos de novos membros no centro acadêmico. 7 Palavra Livre: 85 

a) Feira – O prof. Fonseca questionou sobre a data e o formato de realização da Feira de 86 

Oportunidades. O Prof. Gontijo comentou que a programação está em desenvolvimento e de 87 

que a mesma será realizada em dois dias. b) Estágios - O prof. Gontijo comentou que grande 88 

parte dos relatórios de estágios foram entregues no prazo. c) ENANGRAD – O acadêmico 89 

Arthur comentou que haverá no mês de agosto o ENANAGRAD e de que alguns alunos 90 

poderão ir no evento. d) Minicurso: “Metodologias Multicritério de Apoio a Decisão” – O 91 

prof. Rafael Tezza convidou os professores a participarem do minicurso - “Metodologias 92 

Multicritério de Apoio a Decisão”, a realizar-se em 3, 4 e 5 de julho. Nada mais havendo a 93 

tratar, foi a presente reunião encerrada, da qual eu Rafael Tadeu Viera, lavrei a presente ata, 94 

que depois de aprovada, será assinada por todos os presentes. Florianópolis 26 de junho de 95 

2018. 96 

 


